

Grand début de Marcel Hernandez dans la Ligue costarricenne de football



La Havane, 21 août, (RHC).- Le footballeur cubain, Marcel Hernández, a eu un grand début dans la Ligue costarricenne.

Au cours de son premier match au sein du Club Cartaginés, de première division, le Cubain a marqué un but d'un coup de tête.

Les amateurs du Cartaginés l'ont applaudi jusqu'au délire. Le Cubain s'est rapproché des gradins qu'ils occupaient et sa main droite sur le cœur, il a salué le public.

Dans des déclarations à l'agence Prensa Latina, il a souligné :

«C'est le début rêvé. Je suis content, heureux. Parfois, on ne s'imagine pas de choses comme ça. Désormais, je dois m'employer à fond toute cette semaine pour atteindre 100% de mes capacités et faire la joie des amateurs de football, de l'équipe et des techniciens qui m'ont fait confiance»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/169555-grand-debut-de-marcel-hernandez-dans-la-ligue-costarricienne-de-football>



Radio Habana Cuba